

## **Résumé**

La famille est une structure qui a beaucoup changé ces dernières années. De nouveaux types familiaux ont émergé, notamment les familles homoparentales. Celles-ci se caractérisent par deux parents de même sexe qui élèvent un enfant. Dans le cadre de ce travail, les mères homosexuelles lesbiennes font l'objet d'une recherche plus approfondie. L'homoparentalité engendre un questionnement quant à la reconnaissance des mères. Etant donné que le cadre familial ne se réfère pas à la norme, les mères doivent réussir à faire reconnaître leur statut de parent, ce qui n'est pas une tâche aisée. De plus, l'homoparentalité est un phénomène qui n'est pas encore accepté par tous les pays car cette forme familiale suscite encore des questions quant au développement de l'enfant. Les opposants de l'homoparentalité s'évertuent à dire que l'orientation sexuelle homosexuelle serait néfaste pour le développement sexuel et psychosocial de l'enfant. Il est donc intéressant de se pencher sur ces aspects, afin de se prononcer sur l'homoparentalité et sa forme familiale appropriée ou non à l'éducation d'un enfant.

## **Mots-clés**

Homoparentalité – Orientation Sexuelle – Mère Sociale – Développement de l'enfant